

„Eine sportliche Reise durch Lippe“

Der KSB bittet für den 12. November 2022 zum Grand Prix des Sports und möchte die Kommunen einbinden.

Detmold (jh). Der Termin steht. Die Phoenix-Contact-Arena ist geblockt. 2022 kann sich Lippe wieder auf eine Sportgala freuen. Im Hauptausschuss hat das Präsidium des Kreissportbundes Lippe (KSB) den Delegierten kürzlich die neuen Modalitäten vorgestellt.

Die für den 12. November 2022 ab 15 Uhr geplante Veranstaltung läuft offiziell unter dem Motto „Eine sportliche Reise durch Lippe“. Um die Vielfalt in der Fläche besser herauszustellen, möchten die Geschäftsführer Max Beuys, Christopher Tegthoff sowie Anika Rabe als Sportreferentin des Kreises Lippe, die Sport- und Gemeindefachverbände offensiv mit in die Planungen einbinden. Würden die einzelnen Top-Acts bei den bisherigen Sportgalas zumeist von den Organisatoren vorgegeben, so haben die 16 SSV und GSV jetzt die Möglichkeit, jeweils ein besonderes sportliches Highlight aus ihrer Region vorzuschlagen. „Wir möchten den Sport auch in den jeweiligen Rathäusern sichtbar machen. Die Städte und Gemeinden können über den Sport ja weiter an Pres-

tige aufbauen“, erläutert Max Beuys, die Gedanken der KSB-Geschäftsführer, die bereits im Hauptausschuss und in den Fachgremien diskutiert wurden. Die Sportverbände werden die Bewerbungsunterlagen in den nächsten Tagen an ihre Vereine versenden.

Anika Rabe stellt zudem eine charmante Neuerung vor: „Wir orientieren uns bei der Präsentation am European Song Con-

test.“ Doch im Gegensatz zum Grand Prix Eurovision de la Chanson wird es in der Phoenix-Contact-Arena keine niederschmetternde Benotung à la „Germany, zero points“ geben. Die Zuschauer werten mit ihrem Applaus.

Die Querverbindung zum ESC wird aber durch unterschiedliche Video-Einspieler vor den jeweiligen Auftritten deutlich. In Zusammenarbeit mit dem Mint-

Projekt der Lippe Bildung werden die 16 Gemeinden mit bewegten Bildern, auch aus der Vogelperspektive, vorgestellt.

„Hieran wirken auch die I-Teams einiger Vereine mit“, sagt Anika Rabe. In den Kurzfilmen vor jedem Act sollen die Besonderheiten und Sehenswürdigkeiten der Städte und Gemeinden herausgearbeitet werden.

Aktuell läuft nun die Bewerbungsphase an. Bis zum 28. Fe-



Jumping Fitness vom TuS Humfeld fasziniert auf der Sport-Gala 2019.

Foto: Jörg Hagemann

•••••

bruar 2022 können sich motivierte Gruppen und Abteilungen beim KSB mit einem Foto oder einem kurzen Videoclip vorstellen. Bei der späteren Zusammenstellung des professionell präsentierten Programms wird dann auf Vielfalt und den Showcharakter Wert gelegt. Wobei die Vergangenheit zeigt hat, dass auch vermeintlich „einfache“ Darbietungen durch punktgenaue gesetzte Lichtspots und eine tolle Akustik einen Glanzfaktor hervorgerufen können. Breitensportler werden so für zirka fünf Minuten als echte Sportstars vor einer großen Kulisse inszeniert – eine verlockende Möglichkeit für viele Gruppen, die ansonsten zumeist im Verborgenen üben und trainieren.

Um bei der Programmgestaltung nicht zu tanzlastig zu werden, bietet der KSB den Vereinen kostenlose Beratung an. „Juliette Rolf aus dem erweiterten Präsidium unterstützt Vereine, denen es schwer fällt, Showelemente in seine Darbietung einzubauen“, berichtet Max Beuys von einem besonderen Service.